
Verbale n.5 

Il giorno 20 Maggio 2021 alle ore 15.00, si è riunito il Consiglio di Istituto, in modalità “da remoto” tramite 

la piattaforma G-Suite, in presenza presso l’ufficio di presidenza la Dirigente Emilia Strollo, la DSGA 

Amoroso Vincenza, per discutere e deliberare in merito i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione conto consuntivo esercizio finanziario 2020; 

3. Partecipazione Piano Scuola Estate. 

Varie ed eventuali. 

Presiede, in assenza del presidente Ing. Gramaglia Fabio per impegni improrogabili di lavoro, la 

vicepresidente Varallo Sonia, verbalizza la prof.ssa Natella Giuseppina.  

Sono presenti per le componenti: 

GENITORI Presente Assente 

                          CAPONE CARLO  X 

                         DONNARUMMO LUCIA  X 

                         GRAMAGLIA FABIO  X 

                         VARALLO SONIA X  

 

PERS.ATA 

 

  Presente Assente 

 

 

DE ANGELIS COSIMO  
 

X 

 

 

    PALLANTE GERARDO  X  

 

 
DOCENTI   Presente Assente 

 

 

BOCCUTI CAROLINA    X  

 

 

CILETTI IDA  X  

 

 

CIOCIOLA ALFONSO S.  X  

 

 

DELLA MARCA DANIELA  X  

 

 

NATELLA GIUSEPPINA  X  

 

 

NICASTRO PASQUALE  
 

X 

 

 

NIGRO PIETRO  X  

 

 

PRUDENTE ANTONELLA  X  

 

 

 



 ALUNNI Presente  Assente 

DELLA VECCHIA ANDREA X  

SICHINOLFI SIMONA X  

SORRENTINO ANGELINA X  

VECCHIA ALESSANDRA  X 

 

In apertura di seduta, constatatane la validità, la Dirigente rivolge il saluto ai membri del Consiglio e invita a 

deliberare in merito agli argomenti all’ordine del giorno. 

DELIBERA n. 30 

Primo punto all’ordine del giorno: Lettura e approvazione verbale seduta precedente.  

La Dirigente ricorda al Consiglio che, come sempre, il verbale della seduta precedente è stato pubblicato sul 

sito della scuola e quindi tutti i componenti hanno potuto prenderne visione. Il Consiglio, non avendo nulla 

da rilevare, approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

DELIBERA n.31 

Secondo punto all’ordine del giorno: Approvazione conto consuntivo esercizio finanziario 2020 

La Dirigente, prima di cedere la parola alla DSGA, precisa che la scadenza dell’approvazione del conto 

consuntivo esercizio finanziario 2020 è fissata per il 31 maggio 2021 e che lo stesso è stato già sottoposto 

alla verifica dei Revisori dei Conti che hanno espresso parere favorevole all’approvazione, vista la regolarità 

della gestione finanziaria e patrimoniale. 

La dott.ssa Amoroso, su invito della Dirigente, illustra la relazione al conto consuntivo E.F. 2020 e 

sintetizzata sotto il profilo economico nel modello H allegato al presente verbale. 

In particolare la DSGA rileva che l’anno si chiude con un “Disavanzo di competenza” pari a 71.258,74 euro 

che non rappresenta una negatività, piuttosto un saper gestire al meglio le risorse della scuola a favore della 

didattica.  Risultano azzerati tutti i residui passivi 2020, i contributi degli alunni sono stati spesi per 

arricchire i laboratori di scienze e musicale. La “cassa residua” (la disponibilità in Banca) al 31/12/20 è pari 

a circa 283.534 euro. 

Il Consiglio, ascoltato quanto illustrato dalla DSGA e dalla Dirigente, all’unanimità approva il conto 

consuntivo esercizio Finanziario 2020.   

 

DELIBERA n.32 

Terzo punto all’ordine del giorno: Partecipazione Piano Scuola Estate 

La Dirigente riferisce al Consiglio della Nota Miur n. prot. 643 del 27/04/2021 relativa al Piano Scuola 

Estate che prevede un “Ponte Formativo” per l’inizio del nuovo anno; si tratta di risorse economiche rese 

disponibili alle scuole per sostenere la progettazione di percorsi formativi/attività laboratoriali articolati in  

tre macro-fasi in continuità fra loro:  

I Fase: Rinforzo e potenziamento delle competenze disciplinari e relazionali - Periodo: giugno 2021  

II Fase: Rinforzo e potenziamento delle competenze disciplinari e della socialità - Periodo:luglio-agosto 

2021 



III Fase: Rinforzo e potenziamento competenze disciplinari e relazionali con intro al nuovo anno         

scolastico - Periodo: settembre 2021 

Il Piano scuola estate nazionale attinge fondi dalle seguenti linee di finanziamento: 

 D.L. 22 marzo 2021, n. 41 ( art. 31, comma 6), per un totale di 150 milioni di euro;  

 Programma operativo nazionale (PON) “Per la scuola”, 2014-2020, per un totale di (circa) 320 

milioni di euro;  

 D.M. 2 marzo 2021, n. 48 (ex L. 440/1997), per un totale di 40 milioni di euro; 
 

Si propone la partecipazione al bando PON “Per la scuola”, 2014-2020 con il progetto C.A.M.P.U.S. 

suddiviso nelle azioni 10.1.1A e 10.2.2A. Complessivamente saranno realizzati 20 moduli di cui 5-6 da 

svolgere nel periodo estivo, come i progetti “torneo di calcetto a 5”, treking”, ecc…. 

Si propone inoltre di utilizzare i fondi previsti dall’art.31 comma 6 del D.L. 41 22 marzo 2021, per 

acquistare essenzialmente beni e servizi funzionali alla realizzazione dei moduli del progetto C.A.M.P.U.S. 

La prof.ssa Prudente sottolinea l’importanza dell’iniziativa e la trasversalità per tutti gli indirizzi di molti 

progetti, tra cui l’ECDL. 

La Dirigente inoltre comunica che da poco è stato concluso il bando per lo “Psicologo Scolastico“; a partire 

da mercoledì 26 maggio, sarà attivato dalla dott.ssa Barbaro Angela, Psicoterapeuta familiare sistemico-

relazionale, un servizio di supporto psicologico in modalità a distanza tramite la piattaforma G-Suite a cui 

possono partecipare tutti: alunni, docenti, personale scolastico e famiglie. 

Il Consiglio, ascoltata la Dirigente e condividendo le proposte progettuali, delibera la Partecipazione al 

Piano Scuola Estate con il progetto C.A.M.P.U.S. sostenuto dai fondi che saranno attribuiti  per effetto 

del  D.L. 22 marzo 2021, n. 41 ( art. 31, comma 6). 

 

Varie ed eventuali 

Prima di concludere, l’alunno Della Vecchia Andrea propone, in virtù delle prossime elezioni dei 

rappresentanti di Istituto, di modificare il regolamento in modo da avere un rappresentante degli studenti per 

ogni plesso. In realtà tale proposta scaturisce dal fatto che nel presente anno scolastico tra i rappresentanti 

eletti c’è stata una forte intesa e collaborazione. 

La prof.ssa Ciletti, referente Commissione elettorale, rileva che il regolamento delle elezioni è ministeriale, 

non dell’Istituto. Per raggiungere l’obiettivo proposto, basta avere buon senso e spirito di collaborazione 

nella presentazione delle candidature. 

Terminati gli argomenti all’o. d. g., la riunione si conclude alle ore 16.30. Il presente verbale è stato redatto 

sulla scorta degli appunti, verrà pubblicato sul sito web e approvato nella prossima seduta. 

 

Prof.ssa Giuseppina Natella                                                                                   Prof.ssa Sonia Varallo 

Segretario verbalizzante                                                                                                   Presidente 

 

 

 


